

スポーツ結果

Autumn

Sports Result

第69回芳賀郡市民体育祭

9月
9日

会場／市貝町農業者トレーニングセンターほか
結果／優勝 軟式野球
男子バレーボール
テニス



▲男子バレーボール

第17回全国ジュニアソフトテニス大会 栃木県予選会

9月
17日

会場／くろいそ総合運動場テニスコート
結果／女子5年以下の部 優勝
村木涼果(芳賀東小5年)・廣谷流凜(芳賀東小5年)ペア



町戦没者追悼式

10月
3日



農業者トレーニングセンターで戦没者追悼式が行われました。厳粛な空気の中、黙祷をささげ、見目町長や町遺族会の佐藤修夫会長(稻毛田)が追悼の言葉を、石川議長や県遺族連合会の木村会長が慰靈の言葉を述べました。最後に参列者一人一人が、み靈に白菊を手向けました。

芳賀地区選挙を きれいにする運動推進大会

10月
3日



町民会館で芳賀地区選挙をきれいにする運動推進大会が行われました。国民一人一人が政治や選挙に強い関心を持ち、主権者としての自覚を持とうため、宣言決議が行われました。その後、落語家の三遊亭多歌介氏による「明るい一票 うれしい未来」と題した講演がありました。

県消防大会で 酒井さんが親子表彰

10月
4日



宇都宮市文化会館で栃木県消防大会が開催され、町消防団の酒井和夫団長と第3分団第1部団員の佑樹さんが親子消防団員表彰を受けました。また、齋藤友和副団長と関口正人第2分団長が功績章(勤続15年以上)を受賞しました。

水沼陽真くん 芳賀教育美術展で知事賞

9月
30日



▲陽真くんの作品「ムカデ」

真岡市民いちごホールで芳賀教育美術展の表彰式が開催されました。芳賀郡内のこども園・幼稚園・保育園・小中学校からの多数の応募作品の中から、祖母井保育園4歳児年中組の水沼陽真くんの作品「ムカデ」が、最も優れた作品に与えられる知事賞に輝きました。

祖母井分館はがまる料理教室 「魚料理に挑戦！」

9月
29日



町内小学生を対象としたはがまる料理教室が開催され、今回は魚料理をテーマにアジとイワシのフライを作りました。魚を初めて触るという子もいましたが、三枚おろしにも挑戦しました。講師の先生も驚くほど上手にさばいていました。子どもたちは「自分でさばいたからすごくおいしい」と話していました。

町民大運動会

10月
7日



▲みんなでジャンプ



▲小学校対抗徒競走



▲障害物競走

▲二人三脚

▲輪投げ